
Ходили мы походами…
Сегодня на причале у Монумента Дружбы многолюдно.  Проводить в  поход воспитанников
Детского морского центра имени контр-адмирала Михаила Бакаева пришли родители и друзья.
В этом году ребята впервые отправляются в семидневное плаванье из Уфы в Кушнаренково.
Плыть юные моряки будут по заданному маршруту на двух кораблях.

Руководитель плавпрактики Владимир Нефедов рассказал, что одно из судов  – настоящий
боевой корабль, который имеет свою историю. Он был передан в 1975 году волгоградским
ДОСААФ   «Клубу юных моряков» г.Уфы, созданному  за год до этого. В свое первое плавание
после ремонтно-восстановительных работ корабль «УК-130» пошел в 1978 году. Второй корабль
– гражданское судно  «Юнга», — тоже не первый год  бороздит просторы башкирских рек с
юными моряками на борту.

Проводить ребят в  плаванье пришел Глава администрации городского округа город Уфа Ирек
Ялалов. Поздравив  со знаменательным событием, он  пожелал им интересного путешествия.
 С напутственными словами выступил и член Морского собрания республики Рифмир Кудашев.
Как бывалый моряк, он знает, что нужно пожелать юному поколению —  конечно, семь футов
под килем!

Юные бакаевцы заметно волновались. Они ждали этого дня с нетерпением. Многие  из них
отправляются в поход впервые. Например, Данияр Махмудов – новичок в Морском центре и не
со всеми ребятами еще успел подружиться.

–  Я  очень  волнуюсь,  потому  что  впервые  в  жизни  самостоятельно,  без  родителей,  
отправляюсь   в путешествие. Я, конечно, надеюсь, что мне понравится плавпрактика, ведь мы
будем стоять у штурвала,  дежурить на вахте — все как у настоящих моряков.

Артем Новгородов занимается в Центре уже два года, но в поход  отправляется в первый раз.
 От  своих друзей,  которые  ежегодно бывают на  плавплактике,  он  неоднократно слышал
восторженные рассказы о своих  приключениях. В этом году    Артем тоже решил   увидеть и
оценить все прелести морской службы.

А вот Дима Ибрагимов в свои 13 лет уже в третий раз отправляется  в плаванье. Два первых
похода были по маршруту Уфа–Бирск. Новый маршрут до Кушнаренково ему  очень  интересен:

– Я уже знаю, что нас ждет впереди.  В течение семи дней мы будем не только заниматься
судовой работой,  но и участвовать в  культурно-массовых и спортивных мероприятиях.  Это
очень интересно. А самое главное, что мне дают такие походы – новых друзей. На следующий
год я обязательно  отправлюсь в поход.  Мои родители поддерживают меня в  этом увлечении и
считают, что занятие в Морском центре делает меня более собранным и ответственным.

Эльмира Мустафина –  мама одного из воспитанников,   — согласна с Дмитрием: из таких
походов дети возвращаются повзрослевшими и возмужавшими. Также она абсолютно уверена,
что волноваться за ребят не стоит. Они в надежных руках и занимаются интересным и нужным
делом.

https://ufa112.ru/xodili-my-poxodami/


С каждым годом в  детский морской центр приходит все больше  девочек. Сегодня в плаванье
отправились 12 представительниц «слабого пола». Владимир Нефедов в них уверен:

— Никакой они не «слабый пол», на судне нет разделений на мальчиков и девочек. Все на
равных будут обучаться на практике азам мореходного дела, стоять у штурвала, вязать узлы и
драить палубу.

Под  бравурные  марши  бакаевцы  взошли  на  борт  корабля.  Им  предстоит  ответственное
мероприятие — поднятие  морского флага. И в путь. За приключениями…
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